



「親業を考える」

校長 北 島 やよい

秋を体中で感じられるようになりました。朝夕のピンと張った空気を肌で感じ、日中の柔らかな日差しも感じ取ることができます。秋分を過ぎ、日暮れが早まったり、日の出が遅くなったりしていることも生活の中で実感できます。体調を崩すこと無く、元気に季節の移り変わりを過ごしてほしいと思っています。2学期も半ばとなりました。学校では、新しい生活様式のもと、学習の充実を図るとともに日々の振り返りを大切にしながら、次の目標に向かって進んで行けるように取り組んでいるところです。来月末には、学芸会を実施いたします。1年生から6年生まで、それぞれの学年の個性が活かされた発表になることを期待しています。昨年同様、感染症対策に御協力いただくことを御理解いただき、子どもたちの発表を見に来てくださいますようお願い申し上げます。どうぞ宜しくお願いいたします。

先月の学校便りでも申し上げましたが、今後も感染症対策を徹底しながら、時間短縮や内容変更などの工夫をし、可能な限り教育活動を継続していきたいと考えております。家庭、地域の皆様には、引き続き、御理解と御協力をお願いいたします。

ある小児科医の本に載っていた文章です。極端かな…と感じるところもありますが、「親業」への警鐘とも感じられますので、紹介いたします。

小児科で子どもの服を脱がせることのできない親が結構増えている。子どもの上半身を裸にするように言う『脱がせていい?』『脱がせてちょうだいね。』と我が子に許可を求めたりお願いしたりする。それでも子どもが泣いたり嫌がったりするとどうしていいかわからずおろおろする。……

要するに自分の子どもに対して指導ができない親が非常に多くなっている。このことは、自分の子どもを保護できないことを意味する。つまり子育てになっていないということである。子ども自身の要求が日常的に通るようになると、そこには順位がなくなり、無秩序な家庭が出来上がる。

親がとめどなく子どもの要求を呑み、丁寧語を使うのは、子どもの人権を尊重しているのでもないし、自由や独立を保護しているものでもない。

やがて子どもが思春期を迎え、自己主張が強くなった時に、体裁を押し付けたり、説教をしたりしかできない親になりかねない。

こういう親子関係が少年犯罪の温床になりやすい。



親として、教師として「子育て」は永遠の課題です。将来を担う社会の宝物である子どもたちに、「どんな大人になってほしいか」を本気で考えるのが子育ての第一歩だと思います。

社会は、加速度的に変化していきと言われています。ですが、道徳心や社会規範は今も昔も大きく変わるものではないはずです。親の役割も同様だと思っています。

コロナ禍では、大人も子どもも家で過ごす時間が長くなっていることと思います。家庭での時間を自粛という「我慢の時間」と捉えるのではなく、親子で同じ体験をしたり、コミュニケーションをより深めたりすることができる「豊かな時間」として過ごしてほしいと願っています。子どもたちの健やかな成長のために、今だからできる、ふさわしい環境づくりを学校・家庭・地域で目指していけるよう、今後ともご協力をお願いいたします。

新町っ子のアルバム

緊急時引き渡し訓練への御協力に感謝

2日(金)、自然災害など万が一の場合に備えた「緊急時引き渡し訓練」を実施しました。

1～3年生は会議室、4～6年生は食堂を待機場所として、お迎えを待ちました。実施2年目であることや事前配付したプリントにしっかり目を通して参加いただいたので、今年度もスムーズな引き渡しとなりました。

来年度の実施に向けて、学校でも検討を加え、引き渡し方法等の改善に努めてまいります。ご家庭でも実際の災害時の対応について、お子様との確認をお願いいたします。

保護者の皆様には、平日の御多用な中にもかかわらず、御協力をいただきまして、ありがとうございました。



秋の遠足(1～4年生)

1学期より延期となっていた遠足を、22日(木)に実施いたしました。秋晴れの中、1・2年生はリベライン旭川パークへ、3・4年生はクリスタルパークへと向かいました。やや気温が低い状況ではありましたが、歩くのには最適なコンディションだったようです。

各公園では、遊具遊びや広場でのレクリエーションを仲間とともに楽しみました。お弁当を広げる頃には気温も上昇し、最高の遠足日和となりました。



1・2年生



3・4年生

参観日

6日(火)は2・5・6学年、8日(木)は1・3・4学年と、2日日程で、2学期最初の参観日を実施いたしました。お子様の学びの姿は、いかがだったでしょうか？

多数の保護者の皆様に授業参観並びに懇談への御出席をいただきまして、ありがとうございました。

授業参観をされて気になったこと等があれば、どうぞ遠慮なく、担任、学校に御相談ください。



5・6年生

高等支援学校との交流

29日(木)に、高等支援学校環境・流通サポート科2年生8名と引率教員2名が来校し、校地内での奉仕作業を行っていただきました。

玄関前タイル目地の除草や屋外窓拭きの作業を熱心に取り組む生徒の姿から、新町っ子は何を感じ取ったのでしょうか。



コロナ禍で、未だ直接交流への制限はありますが、地域にある学校同士のつながりと関わりを今後も大事にしていきたいものです。互いに安心して交流できる機会が、一日も早く戻ってくるよう願っています。

中秋の名月

十五夜は、1年で最も美しいとされている「中秋の名月」を鑑賞しながら、収穫などに感謝をする行事です。今年度は10日(土)が十五夜でしたが、各御家庭ではどのようにお過ごしになられましたでしょうか。

学校では、栄養教諭が右の写真のような掲示物を児童玄関ホールに飾ってくれました。外から戻ってきた子どもたちは、興味津々な様子で、掲示物に見入っていました。



子どもたちには、このような四季折々の行事等を通して、様々な自然事象や昔からの習わしについての関心を高めていってほしいと考えています。

子どもたちの見守りを 地域全体で

最近は日暮れも早まり、あっという間に暗くなります。学校では帰宅時刻を確認するとともに、明るいうちの帰宅を指導しているところです。ご家庭でも、お子さんが事件・事故に巻き込まれることのないよう、未然防止のお声掛けをしていただきますようお願いいたします。

☆帰宅時刻 10/1～15…16:30 10/16～31…16:00

※今後、保護者向けの学校だよりは、紙媒体の配付からホームページ上での掲載に変更してまいりますので、よろしく願います。HP上でご覧いただけない場合は、これまで同様の対応をいたしますので、担任を通じて、学校までご連絡ください。なお、地域向けの配付に、変更はございません。

10月

3日(月) 諸費納入日 児童会
教育相談月間(～11/4)

4日(火) 朝会

6日(木) 児童会

10日(月) スポーツの日 開校記念日

11日(火) 旭川市教育研究大会のため、臨休



12日(水) 学芸会特別日課開始

13日(木) クラブ

17日(月) 児童会総会

20日(木) 身体測定 視力検査(4・5・6年)

21日(金) 身体測定 視力検査(1・2・3年)

26日(水) 児童公開 お弁当の日

29日(土) 学芸会

31日(月) 振替休業日